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Parceria entre ACE e ICET da UFVJM promete 
impulsionar indústrias de Teófilo Otoni

Na manhã de ter-
ça-feira (12/12), 
foi anunciada 
oficialmente e 

formalmente um projeto de 
parceria entre a Associação 
Comercial e Empresarial 
(ACE) de Teófilo Otoni e o 
Instituto de Ciência, Enge-
nharia e Tecnologia (ICET) 
da Universidade Federal 
dos Vales do Jequitinho-
nha e Mucuri (UFVJM). O 
projeto se propõe a usar de 
toda a expertise do ICET 
para estudar, monitorar e 
oferecer mentorias e con-
sultoria às indústrias lo-
cais, visando impulsionar 
o desenvolvimento socio-
industrial da cidade. A so-
lenidade de anúncio do 
programa, já aprovado pe-

la reitoria da UFVJM, foi 
apresentada pelo profes-
sor Dr. Adriano Guima-
rães, que também assumirá 
a coordenação do projeto.

 A ACE foi represen-
tada pelo seu gerente-exe-
cutivo, Victor Santos, e 
também pelo diretor do 
Instituto ACE, Bruno Men-
des. Ambos destacaram 
a importância da parce-
ria entre a academia e o 
setor empresarial para o 
crescimento sustentável 
da região. O presidente da 
ACE, Ricardo Bastos Pe-
res, embora não tenha po-
dido estar presente, por 
estar em outra agenda na 
capital mineira, fez ques-
tão de enviar o seu abraço, 
o seu endosso e reforçou 

a sua confiança no proje-
to que ele entende que vai 
ajudar e otimizar o parque 
industrial de Teófilo Oto-
ni e, por consequência, de 
todo o Nordeste Mineiro.

 O professor Adriano 
Guimarães ressaltou a re-
levância do projeto, des-
tacando que a união entre 
conhecimento acadêmico e 
prático do setor privado po-
de resultar em soluções ino-

vadoras e estratégias mais 
eficazes para o desenvol-
vimento industrial local. 
Durante a apresentação, fo-
ram discutidos detalhes so-
bre as etapas do projeto, 
que incluem pesquisas de 
mercado, análises de ten-
dências industriais e a im-
plementação de programas 
de mentorias personaliza-
das para empresas locais, 
tudo com o apoio institu-

cional e logístico da ACE.
 O evento atraiu a aten-

ção da imprensa, acadê-
micos e outros membros 
da comunidade docente da 
UFVJM, todos interessa-
dos em conhecer a dinâmi-
ca do projeto. O ambiente 
ficou cheio de otimismo, 
evidenciando a expecta-
tiva positiva em torno do 
impacto que essa parceria 
pode gerar na economia lo-

cal. Com o comprometi-
mento do ICET e da ACE, 
a comunidade industrial de 
Teófilo Otoni agora aguar-
da ansiosamente os resulta-
dos práticos dessa aliança, 
esperando que ela propor-
cione um ambiente propício 
para o crescimento e a ino-
vação das indústrias locais. 
O projeto terá início formal 
— execução — a partir do 
primeiro trimestre de 2024.

Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni concede Título 
de Garimpeiro do Ano ao 
empresário Lucas Miglio

A Câmara Municipal de Teófilo Otoni concedeu o título de Garimpeiro do Ano ao em-
presário e pecuarista Lucas Miglio, por indicação do vereador Paulo Leite, aprovada por 
unanimidade pelos demais parlamentares. A entrega aconteceu durante solenidade, na noite 
de quinta-feira (14/12/2023), na Casa Legislativa, conduzida pelo presidente Lidiomar da 
Saúde, onde compareceram familiares e amigos para prestigiar o homenageado. Página 8

CDL Teófilo Otoni promove café de 
confraternização com a imprensa

A Câmara de Dirigen-
tes Lojistas (CDL) de Te-
ófilo Otoni promoveu, na 
quinta-feira (14/12), um 
café da manhã muito es-
pecial, reunindo os profis-
sionais da imprensa para 
um encontro descontraído, 
oportunidade que cada um 
compartilhou um pouco da sua 
história profissional. Página 2

Prefeitura vai realizar 
a festa do Réveillon 

em Teófilo Otoni
Na quinta-feira (14/12), 

o prefeito Daniel Sucupira 
anunciou a realização da 
festa do Réveillon em Te-
ófilo Otoni, com shows a 
nível nacional, na Praça Ti-
radentes. Segundo o pre-
feito, neste ano o evento 
terá um novo formato, com 
show gospel, no sábado 
(30/12) com a cantora Isa-
dora Pompeo e convidados. 
No domingo (31), show 
com o fenômeno da músi-
ca católica Padre Alessan-
dro Campos. E na segunda 
(1º), show com o cantor 
Amado Batista. Página 2

SRS Teófilo Otoni alcança 
100% de descentralização 
do programa de controle 

de doenças de chagas
Após treinamento reali-

zado com os agentes de ende-
mias em Nanuque e Serra dos 
Aimorés, a SRS-TO alcançou 
100% de descentralização do 
programa. Doença de Chagas 
é uma doença Tropical Negli-
genciada, se prolifera em luga-
res com condições climáticas 
quentes e úmidas. Página 3
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Cidade
CDL de Teófilo Otoni 

promove café de 
confraternização com 

a imprensa
A Câmara de Dirigen-

tes Lojistas (CDL) de Te-
ófilo Otoni promoveu, na 
quinta-feira (14/12), um 
café da manhã muito es-
pecial, reunindo os profis-
sionais da imprensa para 
um encontro descontraído, 
oportunidade que cada um 
compartilhou um pouco da 
sua história profissional, 
desde o início, nesta nobre 
missão de levar a informa-
ção com compromisso e 
responsabilidade. Durante 
o evento, a CDL aprovei-
tou para prestar home-
nagens aos profissionais 
da comunicação, expres-
sando profundo agrade-
cimento pela parceria e 
colaboração contínuas.

Os participantes ain-
da receberam presentes 
de Natal como, vinho, pa-
netone e agenda da insti-
tuição. Foram momentos 
agradáveis, de descontra-
ção, junto com o presiden-
te da CDL Frank Alves, 
gerente de Marketing Be-
th Lima, gerente executiva 
Tâmara Moura, e demais 
colaboradores da CDL, 
é uma oportunidade em 
que os colegas da impren-
sa puderam bater papo, 
recordar algumas cober-
turas jornalísticas, um mo-
mento que nem sempre é 
possível devido a correria 
do dia a dia de cada um.

“Os veículos de co-
municação de Teófilo 
Otoni e seus colabora-

dores são reconhecidos 
como referência em jorna-
lismo e na disseminação 
de informações, manten-
do elevados padrões de 
credibilidade. Seguimos à 
disposição, fortalecendo 
cada vez mais os nossos 
relacionamentos”, desta-
cou a gerente de marke-
ting da CDL, Beth Lima.

O presidente da CDL 
e também diretor da Rádio 
98 FM, Frank Alves res-
salta que a imprensa local 
tem melhorado, na questão 
de força e união. “Hoje, ela 
consegue levar informações 
importantes e sérias. Ho-
je nós temos uma impren-

sa, tanto rádios, Tvs, jornais 
impressos, mídias sociais, 
de muita importância na 
nossa cidade”, disse Frank. 
Na oportunidade, Frank 
frisou que 2023 foi muito 
positivo para a CDL, com 
várias conquistas, tanto na 
área empresarial, como cur-
sos, treinamentos, ações na 
área social, e muitas outras.

Nós, do Diário Tribu-
na, parabenizamos a CDL 
pelo evento – o terceiro, 
como forma de reconhecer 
e valorizar o trabalho da 
imprensa, aquela que tem 
compromisso com um tra-
balho sério e trabalha com a 
verdade. (Fotos: CDL-TO).

Prefeitura vai realizar 
a festa do Réveillon 

em Teófilo Otoni
Na quinta-feira (14/12), 

o prefeito Daniel Sucupi-
ra anunciou a realização da 
festa do Réveillon em Teófi-
lo Otoni, com shows a nível 
nacional, na Praça Tiraden-
tes. Segundo o prefeito, nes-
te ano o evento terá um novo 
formato, com show gospel – 
Louvorzão da Virada – no 
sábado (30/12) com a can-
tora Isadora Pompeo e con-
vidados. No domingo (31), 
show com o fenômeno da 
música católica Padre Ales-
sandro Campos, logo após a 
banda Love Beat. E no pri-
meiro dia do ano o gran-
de show com o cantor mais 
amado do Brasil, Amado 
Batista e bandas regionais.

O prefeito ressalta que 
a festa será na Praça Tira-
dentes, porque ali simbo-
liza o coração da cidade, 
e também para as pessoas 
prestigiarem a linda orna-
mentação de natal. Ele frisa 
que é uma festa diferencia-
da, para evangélicos, cató-
licos, e público em geral, 
num momento de integra-
ção, reflexão, e de oração. 
No momento do anúncio, 
também estavam presen-
tes pastores, padres e re-
presentantes dos distritos.

“É isso aí. É um for-
mato novo que a gente en-
tende que o final do ano é 
sempre o momento que re-
novamos as nossas esperan-
ças, a nossa fé, momento 
que as famílias estão mais 
próximas, e nós recebemos 
muitos visitantes na nos-
sa cidade”, disse o prefei-
to, complementando que “é 
um momento também que 
a gente precisa aproveitar 
para agradecer a Deus por 
tudo que significou para 
nós ao longo do ano, as vi-
tórias que Deus nos deu”.

O prefeito pontua que, 
a nossa cidade tem muito 
que agradecer a Deus por 

tudo isso, e é um momen-
to também que as pessoas 
constroem as perspectivas 
e os sonhos do ano novo. 
“Então, entrar no novo ano 
em oração vai ser muito im-
portante para nós, para que 
Teófilo Otoni a cada dia 
continue sendo essa gran-

de cidade abençoada por 
Deus”. O evento traz ain-
da mais uma novidade. Em 
todos os distritos também 
terão shows na virada de 
ano, assim proporcionan-
do a oportunidade de todos 
participarem, para receber o 
ano novo com muita alegria.

O evento será realizado durante três dias na Praça 
Tiradentes com shows a nível nacional

Prefeito Daniel Sucupira anunciou a programação



3Segunda-feira, 18 de dezembro de 2023
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Cidade
Salas Mineiras do 

Empreendedor dos 
vales do Jequitinhonha 
e Mucuri recebem Selo 
Sebrae de Referência 

em Atendimento
Trinta e cinco Salas 

Mineiras do Empreende-
dor (SME) nos vales do 
Jequitinhonha e Mucuri re-
ceberam o Selo Sebrae de 
Referência em Atendimen-
to, que atesta a qualidade 
dos serviços prestados aos 
clientes. A premiação foi 
entregue, na tarde de ter-
ça-feira (12/12), durante 
o 4º Encontro Estadual 
da Rede de Atendimen-
to Aqui Tem Sebrae, em 
Belo Horizonte.

O Selo Ouro foi re-
cebido por 23 Salas, lo-
calizadas nos municípios 
de Araçuaí, Bandeira, Be-
rilo, Cachoeira de Pajeú, 
Catuji, Crisólita, Datas, 
Divisópolis, Francisco Ba-
daró, Franciscópolis, Itai-
pé, Itamarandiba, Itaobim, 
Jenipapo de Minas, Jequi-
tinhonha, Jordânia, Monte 
Formoso, Novo Oriente de 
Minas, Ouro Verde de Mi-
nas, Padre Paraíso, Sena-
dor Modestino Gonçalves, 
Setubinha e Teófilo Oto-
ni. Receberam o Selo Pra-
ta, sete SME, nas cidades 
de Almenara, Capelinha, 
Couto de Magalhães de 
Minas, Itinga, Machacalis, 
Novo Cruzeiro e Serra dos 
Aimorés. O Selo Bronze 
foi conquistado por cinco 
Salas: Diamantina, Fron-
teira dos Vales, Minas No-
vas, Pavão e Turmalina.

O evento reuniu cer-
ca de mil agentes da Re-
de em Minas Gerais, e 
anunciou as instituições 
reconhecidas pela exce-
lência no atendimento 
aos empreendedores ao 
longo de 2023. Mais de 
270 pontos parceiros em 
todo o estado receberam 
o Selo Sebrae de Refe-
rência em Atendimen-
to nas categorias Ouro, 
Prata e Bronze.

O reconhecimento 
é feito com base em se-
te critérios: Qualidade 
do Atendimento (técnica 
do cliente oculto), Gestão 
(planejamento de ações 
e capacitação da equipe), 

Ambiente de Negócios 
(atuação para promover ne-
gócios locais), Oferta de so-
luções (produtos e serviços 
adequados às necessida-
des dos empreendedores), 
Infraestrutura, Presença 
Digital e Capilaridade.

Rede Aqui Tem Se-
brae - A Rede Aqui Tem 
Sebrae foi criada em 2020 
com o objetivo de ampliar 
o acesso dos empreende-
dores do estado a informa-
ções e serviços oferecidos 
pela instituição sobre aber-
tura e gestão de peque-
nos negócios. Por meio da 
Rede, o Sebrae Minas au-
mentou em dez vezes sua 
capilaridade nos últimos 
cinco anos. Atualmente, a 
instituição tem 58 agências 
próprias, mas está presente 
em todo o estado com mais 
de 580 pontos parceiros da 
Rede Aqui Tem Sebrae.

Dos mais de 2,2 mi-
lhões de atendimentos rea-
lizados pelo Sebrae Minas 
neste ano, mais de 350 mil 

foram por meio da Rede 
Aqui Tem Sebrae. “Este 
volume confirma a impor-
tância da soma de esforços 
com as instituições parcei-
ras em Minas Gerais. A 
Rede mineira é a segun-
da maior do Brasil, com 
quinhentos e oitenta pon-
tos parceiros e mais de mil 
agentes, que são treinados 
pelo Sebrae para prestar 
um atendimento de exce-
lência aos empreendedo-
res”, destaca o presidente 
do Conselho Deliberati-
vo do Sebrae Minas, Mar-
celo de Souza e Silva.

Recorde de inscrições 
- Lançado em 2022, o Se-
lo Sebrae de Referência em 
Atendimento teve recorde 
de inscrições em Minas Ge-
rais, com mais de 400 insti-
tuições participantes. Entre 
as inscritas, 275 foram pre-
miadas com os selos nas 
seguintes categorias: Ou-
ro: 178 vencedores, Prata: 
69 vencedores e Bronze: 28 
vencedores. (Sebrae-MG).

SRS Teófilo Otoni alcança 
100% de descentralização 
do programa de controle 

de doenças de chagas
Desde maio de 2022, 

a Superintendência Regio-
nal de Saúde (SRS) de Te-
ófilo Otoni vem realizando 
capacitações do Programa 
de Controle de Doenças de 
Chagas (PCDCh) nos 32 
municípios da sua área de 
abrangência. Após um trei-
namento realizado com os 
agentes de endemias dos 
municípios de Nanuque e 
de Serra dos Aimorés, no 
dia 8 de dezembro, a unida-
de alcançou 100% de des-
centralização do programa.

A referência técnica da 
pasta na SRS Teófilo Otoni, 
Maryana Prates, explica que 
o PCDCh propõe a realiza-
ção da notificação, investi-
gação, rastreamento, busca 
ativa, acompanhamento dos 
pacientes, controle veto-
rial, pesquisa passiva e ativa 
de triatomíneos, conheci-
do popularmente como in-
seto barbeiro, implantação 
dos Postos de Informação de 
Triatomíneos, manejo am-
biental, controle químico e 
ações de educação em saúde. 
“Antes da descentralização, 
as ações de campo referentes 
ao controle do inseto barbeiro 
e o abastecimento do sistema 
de informação do programa, 
era executado pelos agen-
tes de saúde e publicado do 
Ministério da Saúde (MS) 
cedidos à unidade regio-
nal”, explica Maryana Prates. 

As capacitações reali-
zadas qualificaram os Agen-
tes de Combate às Endemias 
(AECs) dos municípios pa-
ra a execução das ações pro-
postas pelo programa, que 
visa resgatar a vigilância da 
doença de Chagas humana. 
“A descentralização deste 
serviço possibilitará realizar 
as intervenções necessárias 
em tempo oportuno, além 
de reduzir o tempo de res-
posta à população sobre a 
existência ou não do barbei-
ro infectado naquela loca-
lidade”, declara referência 
dos sistemas de endemias da 
SRS Teófilo Otoni, Edmil-
son Barbosa de Carvalho.

Cenário - Dos 23 casos 
suspeitos da doença de Cha-
gas na fase aguda notificados 
em 2023 na área de abran-
gência da SRS Teófilo Otoni, 
dois estão em investigação. 
Na fase crônica da doença, 
dois casos foram confirma-
dos. Dos triatomíneos rece-
bidos para análise em 2023, 
o resultado indicou que 30% 
estavam infectados. A região 
é considerada de médio risco.

Sobre a doença - A 
doença de Chagas é uma 
Doença Tropical Negligen-
ciada, que se prolifera em 
lugares com condições cli-
máticas quentes e úmidas. 
Normalmente acomete pes-
soas residentes em áreas de 
grande vulnerabilidade so-
cial, desprovidas muitas ve-
zes de saneamento básico, 
como favelas e o meio rural.

É causada pelo parasita 
Trypanosoma cruzi, cujo hos-
pedeiro é o triatomíneo, co-
nhecido popularmente como 
“inseto barbeiro”. O nome 
“barbeiro” se deve ao costu-
me do inseto picar as pessoas 
na região do rosto. A trans-
missão da doença de Chagas 
ocorre quando a pessoa coça 
o local da picada do inseto 
infectado e as fezes elimina-
das pelo barbeiro penetram 
pelo orifício que ali deixou. 
Também pode ocorrer pela 
ingestão de alimentos con-
taminados com o inseto, por 
transfusão de sangue; trans-
plante de órgãos de doado-
res infectados; pelo contato 
com a pele ferida ou as mu-
cosas com material contami-
nado durante manipulação 
em laboratório; na manipu-
lação de caça e de mãe pa-
ra filho, durante a gravidez.

Em 2021, a Organiza-
ção Pan-Americana da Saú-
de (Opas) alertou que 70% 
das pessoas que vivem com 
a doença não sabem que es-
tão infectadas. A maioria des-
conhece sua condição devido 
à ausência de sintomas clíni-
cos. Quando se manifesta, a 
doença apresenta sintomas 
distintos nas duas fases, agu-
da e crônica. Na fase aguda, 
os principais sintomas são fe-
bre prolongada por mais de 7 

dias; dor de cabeça; fraque-
za intensa; inchaço no rosto 
e pernas. No caso de pica-
da do barbeiro, pode apare-
cer uma lesão semelhante 
a um furúnculo no local.

Caso a pessoa não receba 
tratamento oportuno na fase 
aguda, ela pode desenvolver 
a fase crônica da doença, ini-
cialmente sem sintomas (for-
ma indeterminada), podendo, 
com o passar dos anos, apre-
sentar complicações como 
problemas cardíacos e di-
gestivos. Os exames para 
o diagnóstico da doença de 
Chagas e o tratamento são 
disponibilizados pelo Siste-
ma Único de Saúde (SUS).

 Apesar de ser uma do-
ença grave, os investimen-
tos em pesquisas, produção 
de medicamentos e vaci-
nas contra a doença de Cha-
gas são reduzidos. “Uma das 
principais formas de contro-
le da doença é evitar que o 
inseto forme colônia den-
tro das residências. Em áreas 
propícias à existência do in-
seto, a orientação é a utiliza-
ção de inseticidas residuais 
por equipe técnica habilita-
da, o uso de mosquiteiros ou 
telas metálicas, repelentes e 
roupas de mangas longas du-
rante a realização de ativida-
des noturnas (caçadas, pesca 
ou pernoite) em áreas de ma-
ta”, alerta Mauritonio Luiz 
Rodrigues, referência téc-
nica das operações de cam-
po da SRS Teófilo Otoni que 
atua há 40 anos no controle 
da doença de Chagas na re-
gião. (Por Déborah Ramos 
Goecking e Maryana Prates 
Rodrigues/ Fotos: Déborah 
Ramos Goecking, Rogério 
de Paula Borges e Edmil-
son Barbosa de Carvalho).

Premiação destaca qualidade no serviço prestado aos pequenos negócios

www.diariotribuna.com.br
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Gerais
TCEMG autoriza a 

continuidade da concessão 
do serviço de água e esgoto 

de Governador Valadares

Presidente da Fecomércio 
MG, Nadim Donato, 
solicita ao Governo 

adiamento da cobrança do 
IPVA para março de 2024 Em sessão de Tri-

bunal Pleno, o Tribu-
nal de Contas do Estado 
de Minas Gerais revo-
gou a suspensão do Edi-
tal da Concorrência nº 
005/2023, realizada pe-
lo Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Go-
vernador Valadares (SA-
AE) e pelo município 
de Governador Valada-
res com a fi nalidade de 
conceder à iniciativa pri-
vada a exploração dos 
serviços de água e esgo-
to em toda a área muni-
cipal. A decisão ocorreu 
no julgamento de um re-
curso (agravo) do poder 
executivo municipal, que 
teve como relator o con-
selheiro Wanderley Ávila.

Os membros do 
colegiado aprovaram 
por unanimidade o vo-
to do relator do proces-
so de agravo, número 
1.160.616, em sessão re-
alizada em 13/12/2023 
sob a presidência do con-
selheiro Gilberto Diniz. 
O certame estava sus-
penso liminarmente pelo 
mesmo conselheiro, que 
teve a sua decisão refe-
rendada pelo colegiado 
maior da corte na ses-
são anterior, dia seis de 
dezembro (processo prin-
cipal número 1.160.283).

Na fundamentação 
do voto, o relator desta-
cou que, “no caso con-
creto, a manutenção da 

O presidente da Feco-
mércio MG, Nadim Donato, 
enviou ofício ao Secretá-
rio de Estado de Fazenda de 
Minas Gerais, Gustavo de 
Oliveira Barbosa, na quin-
ta-feira (14), solicitando que 
haja prorrogação da escala 
de vencimento do Imposto 
sobre Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) 
em 2024. A resolução 5.737, 
fi xando o início da cobran-
ça do imposto para janei-
ro, foi publicada no dia 04 
de dezembro pelo Governo.

 Conforme a sugestão 
da Fecomércio MG, em vez 
de janeiro, a cobrança da 
primeira parcela do IPVA 
seria feita a partir do mês 
de março. “Cumpre des-
tacar que no exercício de 
2023, a prorrogação da es-
cala do IPVA para março 
demonstrou ser uma medi-
da acertada, possibilitando 
que os contribuintes orga-
nizassem suas fi nanças de 
maneira mais efi caz e man-
tivesse a economia local 
mais resiliente”, diz o ofício.

O presidente da Feco-
mércio MG lembra que o 
começo do ano é um ver-
dadeiro desafio para os 
contribuintes com gastos 
associados às festas de fi nal 
de ano, férias escolares, ma-
trícula e material escolar. O 
pagamento do IPVA no pri-
meiro mês do ano impõe 
mais restrições às famílias.

decisão de suspensão po-
derá causar mais prejuí-
zos aos munícipes do que 
o prosseguimento da li-
citação, haja vista a es-
sencialidade do serviço 
objeto do certame, razão 
que impõe a revogação da 
medida cautelar concedi-
da”. E também destacou 
a “possibilidade de ocor-
rência de danos irrepará-
veis ao interesse público 
e ao meio ambiente em 
virtude da situação crítica 
evidenciada pelo municí-
pio, cuja taxa de tratamen-
to de esgoto é inexistente”.

E lembrou que “as 
denúncias em tramitação 
neste Tribunal visam à tu-
tela do interesse público, e 
que a pretensão fi scalizató-
ria deste Tribunal não está 
adstrita às irregularidades 
apontadas pelos denun-
ciantes”. E salientou que 
“a revogação da suspen-
são cautelar da Concorrên-
cia nº 05/2023, promovido 
pelo Serviço Autônomo 

de Água e Esgoto de Go-
vernador Valadares e pelo 
Município de Governa-
dor Valadares, não im-
plica o reconhecimento 
da regularidade da licita-
ção, nem impede que este 
Tribunal dê continuida-
de à análise dos autos”.

A tramitação na Cor-
te de Contas se iniciou em 
17/11/2023 com a apresen-
tação de denúncias, com 
pedidos liminares, ofere-
cidas pelo Sindicato dos 
Servidores Municipais de 
Governador Valadares – 
SINSEM-GV (Processo n. 
1160283) e pela Sra. Caro-
lina Bonfi m Coelho (Pro-
cesso n. 1160570). O caso 
foi distribuído para o con-
selheiro Wanderley Ávila, 
que encaminhou os do-
cumentos à área técnica 
(Coordenadoria de Fisca-
lização de Concessões e 
Privatizações) para análi-
se. (Márcio de Ávila Ro-
drigues/Coordenadoria de 
Jornalismo e Redação).

 O documento frisa 
que “no âmbito do setor 
do comércio, que depende 
crucialmente da disponibi-
lidade fi nanceira dos con-
sumidores, a antecipação 
do vencimento do IPVA 
pode resultar em uma re-
dução substancial no poder 
de compra da população. O 
refl exo direto disso é a di-
minuição do fl uxo de con-
sumidores nas atividades 
comerciais comprometen-
do a dinâmica econômica 
e prejudicando os negócios 
locais”. Destaca ainda que 
o vencimento do IPVA no 
primeiro mês do ano im-
pacta diretamente o flu-
xo de caixa das empresas 
com a natural desacelera-
ção de vendas do período.

Sobre a Fecomércio 
MG - A Federação do Co-
mércio de Bens, Serviços 
e Turismo de Minas Gerais 
integra o Sistema Fecomér-
cio MG, Sesc e Senac em 

Minas e Sindicatos Empre-
sariais que tem como presi-
dente o empresário Nadim 
Donato. A Fecomércio MG 
é a maior representante do 
setor terciário no estado, 
atuando em prol de mais de 
740 mil empresas mineiras. 
Em conjunto com a Con-
federação Nacional do Co-
mércio (CNC), presidida 
por José Roberto Tadros, a 
Fecomércio MG atua junto 
às esferas pública e privada 
para defender os interesses 
do setor de Bens, Serviços e 
Turismo a fi m de requisitar 
melhores condições tribu-
tárias, celebrar convenções 
coletivas de trabalho, dispo-
nibilizar benefícios visando 
o desenvolvimento do co-
mércio no estado e muito 
mais. Há 85 anos fortale-
cendo e defendendo o setor, 
beneficiando e transfor-
mando a vida dos cidadãos. 
(Colaborou: Elionice Apa-
recida Silva/ Comunicação).

Comunicado - Governo de Minas Gerais
Divulgado pelo Estado na quinta-feira, 14 de dezembro

O governador Romeu 
Zema comentou em co-
letiva de imprensa, sobre 
decisão concedida na quar-
ta-feira (13/12) pelo minis-
tro do Supremo Tribunal 
Federal (STF) Kassio Nu-
nes Marques, que prorroga 
o prazo do fi m da carência 
do pagamento da dívida de 
Minas Gerais com a União.

"Fiquei extremamente 
satisfeito com essa decisão 
do ministro Nunes Mar-
ques, que acolheu tanto um 
pedido do Governo quanto 
da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) 
e também do Ministério da 
Fazenda, para que tenha-
mos mais 120 dias. Agra-
deço àqueles que estiveram 
pessoalmente envolvidos, 

o presidente do Senado, o 
presidente da ALMG, Ta-
deuzinho, e nosso líder de 
governo (na ALMG), João 
Magalhães. Todos esses 
atores tiveram participa-
ção enorme nesse proje-
to. Agora, temos 120 dias 
para traçarmos um novo 
plano, já que o atual, no en-
tendimento de alguns, pos-
sui regras que demandam 
um excesso de exigências.

Desde o início do meu 
governo, há 4 anos e 11 
meses para ser exato, te-
nho dito que nós temos um 
problema sério, que é a dí-
vida do Governo de Minas. 
Para mim, mais que para 
qualquer outra pessoa, é 
muito bom saber que ago-
ra estamos unidos, e que o 

problema realmente pas-
sou a ser visível. Me pare-
ce que, no passado, alguns 
se negaram a enxergar es-
sa dívida gigantesca — 
que chegou inclusive, em 
2017 e 2018, no governo 
passado, a atrasar o repas-
se de recursos para muni-
cípios e atrasar a folha de 
pagamento. Com um es-
forço gigantesco, nós con-
seguimos colocar tudo em 
dia. Mas se nós não tiver-
mos um refi nanciamento 
adequado é só questão de 
tempo para que aquela si-
tuação caótica se repita.

Sempre fui a Brasília, 
inclusive muitas vezes so-
licitei agenda e não havia 
agenda. Sou um governa-
dor que trabalha de segun-

da a segunda, sem parar, 
no interior do estado e em 
Brasília. Da nossa parte, 
nós estamos totalmente 
abertos (ao diálogo). Ago-
ra, tem que fi car claro que 
o que vai haver não é uma 
alternativa ao Plano de Re-
cuperação Econômica, mas 
um aperfeiçoamento desse 
plano que hoje, para alguns 
é extremamente rigoro-
so. O Rio de Janeiro foi o 
primeiro estado a aderir e 
houve aperfeiçoamentos, 
uma versão nova. “Ago-
ra, talvez, teremos um no-
vo aperfeiçoamento, mas 
tem de fi car claro que é um 
plano de recuperação. Tu-
do será discutido em Bra-
sília no Congresso, e isso 
não depende só de nós".
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Moda/Gerais
Forças de segurança 

de Minas intensifi cam 
operações e orientam 
motoristas para evitar 
acidentes nas estradas
 no período chuvoso
 Alertar os mineiros 

sobre os cuidados nas ro-
dovias estaduais, em vir-
tude do aumento do fl uxo 
de veículos decorrentes das 
viagens de fi m de ano e tam-
bém do período chuvoso. 
Esse foi o objetivo do Go-
verno de Minas, por meio 
da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais (PMMG) e da 
Coordenadoria Estadual de 
Defesa Civil (Cedec), em 
uma ação integrada realiza-
da nesta terça-feira (12/12) 
em cerca de cem pontos nos 
30 mil quilômetros de rodo-
vias que cortam o estado.

Quem passou nesta 
manhã pelo Posto de Po-
liciamento Rodoviário da 
PMMG, na MG-010, em 
Vespasiano, na Região Me-
tropolitana de Belo Hori-
zonte (RMBH), um dos 
locais da operação, rece-
beu dicas de segurança e 
folders com um passo a 
passo para o cadastro no 
sistema de alertas da De-
fesa Civil. De acordo com 
o comandante do Policia-
mento Rodoviário, coronel 
Fábio Almeida, a PMMG 
aumentou a fiscalização 
nas rodovias sob responsa-
bilidade da instituição com 
a Operação "Ir e Vir Segu-
ro", lançada em novembro.

Ela é realizada em par-
ceria com vários órgãos do 
Estado, e a ação com a Ce-
dec potencializa as ativida-
des voltadas à segurança de 
quem passa pelas rodovias 
estaduais. "Essa megaope-
ração vai até o mês de ja-
neiro, com reforço de mais 
de 1,2 mil policiais milita-
res. Além das dicas de pre-
venção aos acidentes de 
trânsito, repassadas aos con-
dutores, estamos monito-
rando os locais com maior 
incidência de acidentes, in-
clusive as informações de 
pontos de bloqueios totais 
e parciais das estradas es-
tão disponíveis no aplica-
tivo Interdições Rodovias, 
que pode ser baixado, de 
forma gratuita, tanto para 
IOS quanto Android, pos-
sibilitando acompanhamen-
to em tempo real, além de 
apoiar no trajeto das via-
gens", destacou o coronel.

 Em relação aos cui-
dados para quem vai pegar 
as estradas em dias de chu-

va, o coordenador adjunto 
de Defesa Civil, tenente-co-
ronel Eduardo Lopes, alerta 
aos motoristas sobre a im-
portância de se prepararem 
para as condições climáticas 
adversas, evitando áreas com 
deslizamentos de terras e ala-
gamentos. "A Coordenadoria 
Estadual de Defesa Civil es-
tá empenhada em garantir a 
preparação da população mi-
neira para enfrentar o perío-
do chuvoso. Para receber as 
informações do Cedec, basta 
enviar um SMS para o núme-
ro 40199 e digitar o CEP do 
local que desejar monitorar. 
A partir do cadastro, avisos 
de chuvas intensas, granizo 
ou ocorrências de desliza-
mentos de terra são envia-
dos de forma automática”, 
detalha. Vale destacar que, 
de outubro até agora, já fo-
ram emitidos mais de 1,3 mil 
alertas por agentes da Defesa 
Civil, que trabalham 24 horas 
no monitoramento da mete-
orologia no estado", conclui 
o coordenador adjunto.

Mapa das interdições 
- Além do aplicativo, para 
quem prefere usar o Goo-
gle Maps, o mapa das in-
terdições em rodovias de 
Minas Gerais vai continuar 
ativo. Mantido pelo Coman-
do de Policiamento Rodo-
viário (CPRv) em conjunto 
com a Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), ele mostra 
as situações das estradas em 
tempo real, contribuindo 
com o planejamento de uma 
viagem segura, especial-
mente durante as chuvas.

Confi ra mais dicas de 
segurança: ● Antes da via-
gem, verifi que as condições 
da estrada para o planeja-
mento do trajeto e faça revi-
são nos veículos. ● Pratique 
direção segura. As três maio-
res causas de acidentes nas 
rodovias são falta de aten-
ção (celular), desrespeito às 
normas de trânsito (exces-
so de velocidade e ultrapas-
sagem em local proibido) e 
o uso de bebida alcoólica.

Em caso de chuvas: ● 
Prossiga somente se a água 
estiver abaixo da metade da 
altura da roda do veículo. ● 
Considere alterar a rota pa-
ra evitar áreas com históri-
co de alagamentos. ● Evite 
atravessar áreas alagadas. 
Se a água ultrapassar a me-
tade da roda do veículo, des-
ligue o motor e abandone o 
carro. ● Se a água ultrapassar 
a metade da altura da porta, 
saia imediatamente pela jane-
la, suba no teto e use o cinto 
de segurança para se manter 
seguro. ● Em caso de tem-
pestade com raios, busque 
abrigo em construções ou ve-
ículos. ● Se estiver ao ar livre 
e não houver abrigo disponí-
vel, adote a posição de aga-
chamento, mantendo os pés 
juntos e a cabeça abaixada, 
procurando fi car o mais bai-
xo possível. ● Se perceber 
rachaduras no solo ou mo-
vimentos de terra, saia rapi-
damente da área afetada. ● 
Após um deslizamento, evite 
retornar à área de risco até re-
ceber liberação das autorida-
des e garantia de segurança.

COP NA MODA
Nos últimos dias a COP 

28, reunião global para tra-
tar do meio ambiente, re-
alizada em Dubai, tomou 
conta do noticiário, tanto 
nas mídias sociais, quan-
to tvs, jornais e afi ns. No 
fi nal do encontro, a maio-
ria dos países do mundo 
anunciou o seu empenho 
em fazer a transformação 
do uso de combustível fós-
sil (leia-se petróleo) para 
fontes limpas (leia-se eó-
lica, hidroelétrica, etc.).

O que pouca gente 
sabe, é que durante esse 
congresso houve muitas 
discussões paralelas, inclu-
sive envolvendo a moda. Os 
principais organismos mun-
diais que lutam para que a 
indústria de moda seja me-
nos poluente (tanto em esfe-
ras governamentais, quanto 
em iniciativas privadas ou 
movimentos diversos espa-
lhados pelo planeta) mostra-
ram o que já conquistaram.

Ou seja, se nenhu-
ma decisão foi conquista-
da nos debates no tocante 
à indústria fashion, pe-
lo menos algumas inicia-
tivas importantes vieram 
à tona. Uma delas, é que 
o grupo LVMH (dono da 
Louis Vuitton e Dior, en-
tre outras) está apoiando 
a troca de matriz energé-
tica em países do Oriente 
ao investir ali na produção 
de energia eólica. Outro 
projeto (para recupera-
ção de áreas degradadas 
na África) envolve a pró-
pria LVMH mais Giorgio 
Armani e outras do mes-
mo quilate. Enquanto isso, 
várias iniciativas para reu-
so de água e aceleração da 
economia circular na mo-
da (reaproveitando descar-
tes de vestuário) estão em 

A moda sustentável de Stella McCartney
curso. Resumo da ópera: 
aos poucos, vamos indo.

VAIVÉM
>A nova diretoria do 

Sindivest-MG (Sindicato 
das Indústrias do Vestuário 
de Minas Gerais), empos-
sa sua nova diretoria para 
um mandato de três anos. 
O presidente é o empresá-
rio Rogério Vasconcellos 
(da grife R.Vasconcellus), 
continuando sua atuação 
(ótima, diga-se) à frente da 
entidade. Além de Beagá, 
mais 10 delegacias sindi-
cais regionais do setor estão 
sob sua jurisdição. Reunião 
de posse no dia 19, na se-
de central da Fiemg ***

>A equipe do Flumi-
nense, time carioca que dis-
puta o Campeonato Mundial 
de Clubes, na Arábia Saudi-
ta, mostrou que também sa-
be conduzir com elegância. 
Com looks bacanas de calça 
de malha estruturada e bla-

zer cinza + camisa de algo-
dão, os jogadores arrasaram 
no visual. Vale dizer que as 
roupas são da marca Fox-
ton – que mostrou boa so-
lução para a tarefa de vestir 
os atletas da bola, o que nem 
sempre é muito fácil ***

PONTO FINAL. To-
do mundo já viu na telinha 
da Rede Globo a propagan-
da do OMO Branco Total, 
nas vinhetas de Natal da 
emissora. A ideia é mos-
trar que ninguém precisa 
se preocupar com as man-
chas e sujeiras na roupa 
branca (tradicional no tra-
je de fi m-de-ano no Brasil), 
porque a nova linha de sa-
bão em pó vai limpar tudo 
depois. O registro aqui va-
le pela boa sacada ao unir 
uma tradição cultural, um 
produto de confi ança e en-
volver roupas – que é a base 
da moda. Um novo tempo 
(também) na publicidade.

Wagner Penna Foto: Reprodução
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Segurança Pública
Dupla é presa em operação 

de combate ao tráfico 
de drogas em Itaobim

Operação Força Total da 
PM prende foragido da 

justiça em Novo Cruzeiro

Bombeiros debelam 
incêndio em uma residência 

na zona rural de Araçuaí

Casal é morto com 
requintes de crueldade 

em Nanuque
O duplo homicídio 

ocorreu na rua Ivo Dan-
tas Lages, bairro Nossa 
Senhora de Fátima, lo-
cal conhecido como bair-
ro da Reta, em Nanuque. 
As polícias, Civil e Mili-
tar estiveram no local para 
registro do fato e levanta-
mento de informações so-
bre os crimes praticados 
com requintes de cruelda-
de. As vítimas são Lázaro 
Antônio Ferreira da Silva, 
de 24 anos, que foi dego-
lado, e Ana Clara Oliveira 
Cesário, de 19, que teve os 
olhos arrancados, possi-
velmente com uso de faca.

Os dois foram en-
contrados mortos por vol-
ta das 7h de quinta-feira 
(14/12), dentro da casa. O 
delegado Luiz Bernardo 
e sua equipe da delegacia 
de homicídios de Nanuque 
estiveram no local, e o de-
legado disse que as inves-
tigações prosseguem para 
tentar identificar os auto-
res, e saber a motivação e 
circunstâncias dos crimes.

Disse que o local foi 
periciado para recolher 
vestígios que materializam 
a cena do crime, para que 
possibilite uma investiga-
ção eficaz. “No momento 
estamos dando prossegui-
mento às investigações, 

mas por enquanto sem sus-
peitas”, ressaltou o delega-
do. O casal tinha 2 crianças. 
Após a perícia, os cor-
pos foram encaminhados 
ao IML para a necrop-
sia, e posteriormente li-
berados para familiares.

Em repressão ao tráfi-
co de drogas na região de 
Itaobim, Vale do Jequiti-
nhonha, a Polícia Civil de 
Minas Gerais, com apoio 
das polícias, Militar e Penal, 
deflagrou, na quinta-feira 
(14/12), uma operação pa-
ra cumprimento de 11 man-
dados de busca e apreensão, 
resultando na localização de 
armas de fogo, munições 
e dinheiro. Dois alvos, de 
25 e 31 anos, com os quais 
estavam os materiais, fo-
ram presos em flagrante.

A ação policial é resul-
tado de investigação da de-
legacia de Polícia Civil em 
Itaobim sobre a prática do 
crime de tráfico de drogas 
no distrito do São João, per-
tencente ao município, e na 
cidade vizinha, Ponto dos 
Volantes, localidades onde 
foram executadas as ordens 
expedidas pela Justiça após 

Durante a operação 
“Força Total” da Polícia 
Militar em Novo Cruzeiro, 
na sexta-feira (15/12), a Pa-
trulha de Prevenção à Vio-
lência Doméstica (PPVD) 
da 232ª Companhia, cum-
priu um mandado de pri-
são expedido pelo Juízo da 
Comarca de Novo Cruzei-
ro. Segundo a PM, o fora-
gido da justiça não estava 
cumprindo as medidas pro-
tetivas de urgência em fa-
vor de sua ex-companheira 
e continuava a agredin-
do e ameaçando de mor-
te, usando armas brancas.

Ele sempre dizia que se 
ela se envolvesse com outro 
homem a mataria, além de 
persegui-la. Recentemente, 
agrediu a vítima com socos, 

O Corpo de Bombei-
ros de Araçuaí foi aciona-
do, na quinta-feira (14/12), 
por volta das 10h30 da ma-
nhã, para atendimento a 
uma ocorrência de incên-
dio em residência, em um 
sítio, em Araçuaí. Quan-
do chegaram ao local, os 
bombeiros depararam com 
móveis pegando fogo, e fe-
lizmente devido a rápida 
ação da equipe, foi impe-
dido que as chamas se es-
palhassem pelo restante da 
casa, debelando o incêndio 
que até o momento estava 
somente em um cômodo.

Após debelar o incên-
dio, os bombeiros fizeram 
os processos de resfriamen-
to e rescaldo, e deixaram o 
local sem mais riscos. No 
momento do incêndio, o 
proprietário estava em ca-
sa, mas quando os bombei-
ros chegaram, ele já havia 
sido socorrido por terceiros, 
pois sofreu queimaduras. A 

representação da PCMG. 
Ambos os presos foram au-
tuados pelo crime de pos-
se ilegal de arma de fogo.

Conforme previsão le-
gal foi arbitrada fiança, sen-
do que um dos suspeitos 
efetuou o pagamento, en-
quanto o outro foi encami-
nhado ao sistema prisional. 
Participaram da operação, 

pela PCMG, além dos po-
liciais lotados em Itaobim, 
equipes das delegacias em 
Pedra Azul, Araçuaí, Pa-
dre Paraíso e Medina, to-
das vinculadas à delegacia 
regional em Pedra Azul, 
que integra o 15º Departa-
mento de Polícia Civil. (In-
formações/Foto: assessoria 
de comunicação/ PCMG).

chutes e uma pá, causando 
diversas lesões na sua fa-
ce e abdômen. O foragi-
do da justiça foi preso em 
virtude da ordem judicial e 
conduzido à delegacia de 
Polícia Civil de Novo Cru-
zeiro, em seguida, foi enca-
minhado ao presídio local.

Equipe PPVD: sar-

gento Lopes e soldado Ali-
ne. Equipe RP: sargentos 
Ruan e Elton. Fale com a 
Polícia Militar: emergência 
ligue 190. Disque Denúncia 
Unificado ligue 181. Sigilo 
Absoluto. (Informações: te-
nente Thalles Dohler Schut-
te, comandante da 232ª 
Cia PM/ Novo Cruzeiro).

causa segundo o proprietá-
rio da casa foi o uso inade-
quado de um equipamento 
para eliminar teia de aranha, 

que por um descuido caiu 
no colchão, dando início 
ao incêndio. (Informações/
Fotos: CBMMG/ Araçuaí).

Lázaro Antônio Ferreira
da Silva, 24 anos

Ana Clara Oliveira 
Cesário, 19 anos

DIÁRIO TRIBUNA
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Homenagem

Câmara Municipal de Teófilo Otoni concede Título 
de Garimpeiro do Ano ao empresário Lucas Miglio

A Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni concedeu o tí-
tulo de Garimpeiro do Ano 
ao empresário e pecuaris-
ta Lucas Miglio, por indica-
ção do vereador Paulo Leite, 
aprovada por unanimidade 
pelos demais parlamentares. 
A entrega aconteceu durante 
solenidade, na noite de quin-
ta-feira (14/12/2023), na Ca-
sa Legislativa, conduzida 
pelo presidente Lidiomar da 
Saúde, onde compareceram 
familiares e amigos para pres-
tigiar o homenageado. O tí-
tulo é a maior honraria que 
um filho da terra pode rece-
ber pelos relevantes servi-
ços prestados à sociedade.

O presidente, Lidiomar 
da Saúde destaca o momen-
to importante na Câmara, que 
mais uma vez reconhece pes-
soas que trabalham para o de-
senvolvimento da cidade, seja 
no comércio, na política ou 
no setor público. “É impor-
tante que a Câmara, que é a 
casa do povo, reconheça is-
so. Reforçamos a importân-
cia de celebrar e reconhecer 

os valores que nos unem co-
mo comunidade: o trabalho 
árduo, a solidariedade e o de-
sejo de construir um futu-
ro melhor”, disse Lidiomar.

Lucas Miglio agradeceu 
ao vereador Paulo Leite pela 
indicação do título, e aos de-
mais vereadores que aprova-
ram, e à cidade. Para Lucas, 
quando se fala em garimpei-
ro, fala-se de um cidadão que 
tem perspicácia, perseveran-
ça, é honesto, e tem sempre 
um sonho. “O garimpeiro sig-
nifica muito da minha perso-
nalidade, e também a do meu 
pai de nunca desistir das coi-
sas, de ser perseverante e ter 
sempre um sonho. Isso faz 
muita parte de mim, eu acho 
que não mereço tamanha hon-
raria, mas estou muito feliz 
de ter recebido”, disse Lucas.

Lucas é uma pessoa de 
grandes amizades, querido 
em toda cidade, e disse que 
dorme pouco e trabalha mui-
to. Ressalta que tem sempre 
um sonho a perseguir, e ago-
ra está com um sonho de me-
lhorar a cidade. “Eu nasci e 

fui criado aqui, são 50 lon-
gos anos vividos nesta terra 
que eu aprendi muito, e é aqui 
que eu quero também deixar 
um pouco da minha colabo-
ração”. Lucas ressalta que foi 
uma noite de dupla comemo-
ração, pois também recebeu 
o Título de Garimpeiro do 
Ano, o seu tio Francisco So-
riano de Souza Nunes, eco-
nomista, mineiro de Teófilo 
Otoni. E um dos momentos 
mais marcantes do evento, foi 
quando Lucas recebeu mensa-
gens no telão, principalmen-
te da sua mãe Dona Íris, dos 
seus filhos, e da sua compa-
nheira Thayane. Isso o dei-
xou muito emocionado e feliz.

O vereador Paulo Leite 
disse que, indicou Lucas Mi-
glio para receber tão impor-
tante honraria, por ele ter um 
legado de trabalho em Teó-
filo Otoni, gera mais de 200 
empregos diretos e indiretos, 
em suas empresas. Também 
contribuiu com seu traba-
lho na Secretaria de Agrope-
cuária. “Aqui, graças a Deus 
tem muitas pessoas que vem 

se destacando, somando com 
a nossa cidade, e isso é mui-
to importante para o nosso 
crescimento”, disse Paulo.

LUCAS MIGLIO – Em 
2009, a atenção de Lucas Mi-
glio se voltou para o trabalho 
em atividades agropecuárias, 
pecuária leiteira e silvicultu-
ra, desenvolvendo um proje-
to de plantio de árvores para 
produção de madeiras reci-
cláveis, com sustentabilida-
de. Em abril de 2022, Lucas 
retornou ao executivo muni-
cipal, após ter sido secretá-

rio de Indústria e Comércio 
no governo de Maria José 
Haueisen. Ele assumiu a en-
tão pasta de Agropecuária e 
Abastecimento, desenvolven-
do um relevante trabalho reco-
nhecido em toda comunidade.

Em 6 meses de atuação, 
Miglio realizou inúmeros cal-
çamentos e manilhamentos 
na zona rural. Seu nome es-
tá marcado pela conclusão 
do patrolamento em 100% 
da zona rural. Lucas Miglio 
é sócio-diretor das empresas 
Nova Eutra e Eucaforte, que 

geram mais de 200 empregos 
diretos e indiretos na cidade. 
Além disso, é sócio gestor de 
outras cinco empresas no es-
tado da Bahia, especializadas 
em madeira tratada, que ge-
ram centenas de empregos 
diretos e indiretos. Como ges-
tor de carreira, tanto no âmbi-
to privado como no público, 
seu tino empresarial, aliado 
à preocupação com as causas 
sociais, o faz um cidadão que 
contribui para o contínuo de-
senvolvimento do município 
onde nasceu e vive até hoje.

 Lucas agradeceu pelo título e contou um pouco da sua história Recebendo o título com familiares, das mãos do vereador Paulo Leite Solenidade realizada na Câmara Municipal de Teófilo Otoni

Homenageado Lucas Miglio com os vereadores Cau, Lidiomar, Gilson e Paulo Leite


